



Seguridad: la receta de Einstein, es clave



Por **José Fonseca**

Martes 02 de Julio de 2024 - 18:59

Ayer 2 de julio, se cumplieron 5 años de la creación de la Guardia Nacional, el genial proyecto que no aterriza todavía, quizá la realidad fuerce al próximo Gobierno de la República a remodelarla, porque saben que en materia de seguridad les dejan la víbora chillando.

La violencia creciente, la expansión de la influencia del crimen organizado que, a sangre y fuego construye gobiernos paralelos en tantas comunidades de la República son el legado de cenizas de la sexenal política de *laissez faire*.

Tiene 89 días el equipo de la Presidenta electa para diseñar su propia política de seguridad, sabedores de que la actual tiene cambiar, recordando lo dicho por Einstein: "si buscas resultados distintos no hagas siempre lo mismo"

IMSS para 14 años, ¿y después?

La advertencia de que, por la carga de atender las enfermedades crónicas, la viabilidad financiera del IMSS sólo está garantizada hasta 2037, parece sentencia en una nación cuya natalidad es insuficiente para reemplazar los fallecimientos.

Quizá, como dice el informe del IMSS, sea paliativo un a las cuotas, pero quizá el Gobierno de la "continuidad con cambio" debe elegir un equipo de especialistas que entreguen un diagnóstico realista y las recetas.

Probablemente ese es el Gran Pendiente, pues de la viabilidad del IMSS dependen la gobernabilidad, la estabilidad social y política. Si por desgano oficial el IMSS quebrara, ¿cuánto tiempo pasaría para que se colapsara la "revolución de las conciencias"?



Palacio: ni un paso atrás, pero...

Sólo faltó que, como aquel mandatario ruso en la ONU, Nikita Kruschev, el Presidente López Obrador golpeará el atril de la mañanera con su zapato para remarcar su negativa a negociar su iniciativa de Reforma al Poder Judicial.

Pese a la obsecuencia de Ignacio Mier y Ricardo Monreal, pastores de los legisladores morenistas, inquieta al Presidente que a última hora aflojen el puño. Sabe que, en política, como en el boxeo, quien afloja el puño se fractura la muñeca.

Optimista irredento, este escritor creyó percibir en la actitud presidencial una leve señal para que, aprobada la elección de ministros, magistrados y jueces, en los detalles de los transitorios eviten el cantado colapso del sistema de administración de justicia. Veremos.

NOTAS EN REMOLINO

¿Alguien notaría que, mientras se prepara la Reforma Judicial, falta completar la reforma laboral y la del sistema penal acusatorio puestas en marcha hace varios años? ¿Nación en eterna obra negra?... Con todo respeto a las respetables personalidades del oficialismo que se lanzaron contra el juez de distrito Rodrigo de la Peza, si su fallo puede apelarse a un tribunal colegiado, ¿por qué actuar como turba linchadora? ... Ay, don Marko Cortés, con sus reacciones es muy probable que haga realidad el pronóstico de don Carlos Castillo Peraza, quien al conocer el flamante edificio de José María Rico y Avenida Coyoacán comentó: "ojalá y no sea el mausoleo del partido" ... ¿Cómo reformará el próximo Gobierno la política energética, al menos para salir tablas financieramente? ... A propósito de gabinetes, alguna vez dijo la legendaria Margaret Thatcher: "no me importa lo que digan mis ministros, siempre que hagan lo que les digo" ...